
SkB Schoen begründete im Folgenden die Anträge der Gruppe DIE LINKE. Vor allem befürworte er eine 
graphische Optimierung der vorhandenen Studie sowie eine Teilnahme an möglichen Förderprogrammen. 
 
Abg. Diekmann bat anschließend um Mitteilung der bereitzustellenden Komplementärmittel des Rhein-
Sieg-Kreises. 
 
Umweltdezernent Schwarz verwies auf den umfassenden Kreistagsbeschluss zum Klimaschutz vom 
27.06.2011. Über das weitere Vorgehen aufgrund des hieraus entstandenen Arbeitsauftrages an die Ver-
waltung werde in der Dezembersitzung berichtet.  
 
KBOR Kötterheinrich ergänzte, dass eine Änderung der Darstellung der Rasterzellen in eine 3D Darstel-
lung nicht möglich sei. Die bisher verwendet Farbskalen würden überprüft und evt. angepasst.  
 
Abg. Albrecht sprach sich dafür aus, den Tagesordnungspunkt 5 in der Dezembersitzung zu behandeln. 
 
Abschließend stellte der Vorsitzende Abg. Smielick das Einvernehmen des Ausschusses fest, die Anträge 
der Gruppe DIE LINKE vom 26.06.2011 „Klimaschutz im Rhein-Sieg-Kreis konsequent ausbauen“ sowie 
vom 02.09.2011 „Klima-Masterplan, Klimaschutzkonzepte“ in der Dezembersitzung abschließend zu be-
handeln. 


